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【第１号議案】 

令和３年度事業報告及び収支決算報告について 

 

１ 会議 

令和３年５月１０日(月)に飛騨市役所西庁舎大会議室にて設立総会を開催した。飛騨市スポーツ

協会規約、加盟団体規程、賛助会員規程、基本方針、重点項目が承認され、飛騨市スポーツ協会が発

足した。席上、飛騨市体育協会役員として長年尽力いただいた方の表彰を行った。該当者は３８名だ

ったが、各支部代表の４名にお渡しした。 

副理事長以上の打合せ（３月１１日以降役員会）８回、常任理事会４回、理事会２回を開催した。 

３月２２日(月)には目的部会及び中学校部活動の休日等の地域移行に関する説明会を開催した。 

内  容 回 数 議    事 月 日 曜 会  場 

総  会 設  立 規約等、役員、基本方針、事業計画、予算案 ５ 10 月 飛騨市役所 

役 員 会 

第 1回 第 1回常任理事会提案事項打合 ６ ９ 水 古川町公民館 

第２回 第２回常任理事会提案事項打合 ７ ２ 水 古川町公民館 

第３回 将来像、課題と今後の進め方協議 ８ 23 月 飛騨市役所 

第４回 第３回常任理事会提案事項打合 11 17 水 古川町公民館 

第５回 第４回常任理事会提案事項打合 12 22 水 古川町公民館 

第６回 第４回常任理事会提案事項打合 １ 24 月 飛騨市役所 

第７回 規約一部改正(案)協議 ２ ２ 水 古川町公民館 

第８回 令和４年度総会提案資料協議 ３ 30 水 古川町公民館 

常任理事会 

第１回 ３専門委員会設置・飛騨市民大会運営補助費他 ５ 17 月 古川町トレセン 

第２回 今後の進め方、飛騨地区大会等派遣費他 ７ 16 日 古川町公民館 

第３回 第２回理事会、学習会 11 25 木 古川町公民館 

第４回 規約一部改正、会報、今後の進め方 ２ 24 木 飛騨市役所 

理 事 会 
第１回 スポ協発足の経緯、各団体現状と課題 ６ 13 日 古川町公民館 

第２回 学習会(飛騨市のスポーツ、将来像)、グループワーク 12 ８ 水 飛騨市役所 

説 明 会  目的部会、中学校部活動地域移行 ３ 22 月 飛騨市役所 

 

２ 組織の充実と拡大 

第 1 回理事会において、各加盟団体から現状と課題について、あらかじめ記入したシートをもと

に交流を行った。どの団体も、競技人口の減少、担い手不足が課題であることがわかった。その後、

役員会で検討を重ね、対応の一環として、目指す将来像を「循環型組織」とすることが会長より提案

された。 

組織の充実として、当初専門委員会を立ち上げて対応していく予定であったが、協会運営に必要

な諸規程の整備等を行うこと、スムーズな運営が最重要であり、役員会及び目的部会の設置につい

て、飛騨市スポーツ協会規約の一部改正を書面決議にて実施し承認された。諸規程の整備は目的部

会で４年度に整備を行っていく。 
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賛助会員は３年度末で法人４９件、個人１９名の加入をいただいた。使途についての運用規程が

定まっていないため、３年度分はそのまま繰越とし、今後目的部会で整備し有効活用を図っていく。 

 

３ 大会 

加盟団体が主催する市民大会が計画されたが、コロナウイル感染症拡大防止措置により中止となる

大会が多かった。そんな中、５つの市民大会を開催することができた。特に野球大会ではこれまでと

異なり、市内全域が対象となり運営が大変であったが、組合せ方法や連絡・結果掲載（ＳＮＳ利用）

等に工夫が見られた。今後の長期大会の運営に大いに参考になると予想される。  

 飛騨地区スポーツ大会は２年ぶりの開催となった。コロナウイルス感染症拡大防止のため、県民スポ

ーツ大会予選種目のみ開催され、飛騨市は６種目にエントリーし、サッカーと軟式野球（壮年）にお

いて優勝した。９月開催の岐阜県民スポーツ大会に向けて１０種目がエントリーしたが、コロナウイ

ル感染症が県下にも蔓延してきたため、冬季大会も含めて中止となった。大会の詳細についてはホー

ムページに掲載した。 

 地域事業においては、コロナウイルス感染症拡大もあり、河合町盆野球大会のみの実施予定となっ

たが、あいにくの雨天で中止となった。 

  

４ スポーツ少年団等の育成支援 

  飛騨市スポーツ少年団と飛騨市中学校体育連盟も傘下となり、加盟団体との連携を支援していく

ことになった。文科省の「中学校部活動の地域移行」については、飛騨市議会で「令和８年度完全実

施」の市教育長答弁もあり、現状把握として、第２回理事会において「地域部活動」についてのグル

ープワークを行い、問題点や可能性などについて話し合った。また、令和４年３月２２日には、飛騨

市教育委員会学校教育課長による現状等について説明会を開催した。 

 

５ 情報発信 

 ホームページを開設、各種大会の情報掲載、申込やとりまとめなどに活用し、多少ではあるが事

務の簡素化に役立った。特に大会の結果掲載においては即日アップにより、素早い情報提供に役立っ

た。賛助会、会報誌のページを増設すると共に、見やすいホームページになるよう改修を行った。 

 また、飛騨市スポーツ協会発足を広く市民に周知するために、会報第 1号を発行した。町内回覧と

新聞折り込みにて配布し、ホームページにも掲載した。 


